

2025年12月3日
国家サイバー統括室

官民ハイレベルダイアログの開催

2025年12月2日(火)、国家サイバー統括室は、サイバーアニシアチブ東京2025(主催:日本経済新聞社・日経BP、共催:国家サイバー統括室)において国家サイバー統括室セッション「官民ハイレベルダイアログ」を開催しました。

開催挨拶において、松本デジタル大臣兼サイバー安全保障担当大臣は、我が国が目指す「自由、公正かつ安全なサイバー空間」の実現に向け、サイバーセキュリティ対策を未来の成長のための重要な投資として捉え、官民一体となって取り組むことに加え、インド太平洋全体で互いの経験や知見を持ち寄り、サイバーエンジニアに立ち向かうことが重要である旨を述べました。

また、飯田内閣サイバー官をはじめ、日本、カナダ、シンガポール及びタイのサイバーセキュリティ当局のハイレベルや産学の関係者が登壇し、「インド太平洋におけるサイバーレジリエンスの共創」をテーマに、基調講演を行うとともに、国際連携や官民連携のあり方についてパネルディスカッションを行いました。



プログラムの詳細については[サイバーアニシアチブ東京2025 サイト](#)をご覧ください。